

SEMBLANZA DE MONTAÑEROS DE ARAGÓN

Montañeros de Aragón ha sido y es más que un Club de montaña o un grupo montañero; ha sabido aglutinar las inquietudes deportivas, sociales y culturales de varias generaciones de aragoneses.

No hay ámbito relacionado con la montaña o la naturaleza que no haya sido abordado y promovido por alguna de sus secciones y ha generado una cadena de transmisión de afición y valores entre los montañeros durante más de 90 años.

Fundación de la sociedad Montañeros de Aragón en 1929.

- Hitos culturales, ha promovido o colaborado en la creación de entidades montañeras tan relevantes en nuestra sociedad como: miembro cofundador de la UIAA en 1932, miembro de la federación franco española de las Sociedades Pirineístas, Delegación de Montañeros de Aragón en Barbastro 1947, en Barcelona en 1948, Creación de la ENAM aragonesa en 1958, creación de la FAM por miembros de Montañeros de Aragón en 1963, siendo su primer presidente Pepe Díaz. Además de ser pionero en el cine de montaña en la década de los 50 y participar en la medicalización del socorro en montaña desde 1960.
- -Hitos deportivos en esquí, escalada, alpinismo, expediciones en las que se han alcanzado ochomiles, se han batido récord de permanencia en altura, pionero en expediciones femenina y un largo etcétera de actividades prueban que Montañeros de Aragón. y sus miembros componen un club especial y único.

Ha trabajado siempre con sencillez y sin perder la perspectiva de lo cercano, sin dejar de realizar en toda esta trayectoria las actividades de promoción del senderismo, promocionando la montaña aunando la experiencia de los veteranos con las inquietudes de las nuevas generaciones. Implicado, en colaborar y favorecer en todas las instituciones al montañismo y por extensión a los clubes de montaña.